



NOUVEAU :
de la couture pour les ados

L'association a lancé un cours de couture pour les adolescents (à partir de 12 ans) les mercredis de 14 h à 17 h (15 séances).
90 € l'année (pour les Guyancourtois) et 105 € (pour les personnes extérieures).

Anne Cassot, Présidente de l'association entourée des membres du bureau.

BON ANNIVERSAIRE GUYANCOURT ACCUEIL !

Créé dans les années 80 par un petit noyau de femmes, l'association Guyancourt Accueil compte aujourd'hui 550 adhérents et plus d'une dizaine d'activités sportives, manuelles, artistiques et d'entraide.

40 ans, la fleur de l'âge ? L'association semble passer ce cap sans avoir pris une ride. En remontant le temps aux côtés d'Anne Cassot, qui la préside depuis huit ans, force est de constater qu'elle a pris de l'ampleur depuis 1983 : *« au début c'était une petite association créée par des femmes au foyer qui voulaient proposer des activités en journée. Il y avait du bridge et du scrabble. C'était aussi une façon d'accueillir les nouveaux habitants »*. Les animations se déroulent alors dans un local de la résidence des Belles au Bois Dormant dans le quartier du Pont du Rouvoir. Quant aux réunions des membres du bureau, elles ont longtemps eu lieu chez Jacqueline Laparra, secrétaire du club durant 20 ans. Cette Guyancourtoise s'est largement investie, tout comme les anciennes présidentes, Annick Poupart et Bénédicte Allier-Coÿne, devenue première adjointe au Maire, François

Morton. Petit à petit, le nombre d'adhérents (qui a pu monter jusqu'à plus de 800 dans les années 90) et le panel d'activités s'est étoffé (gymnastique, pilates, yoga, arts du fil, dessin, peinture, scrapbooking, ateliers sociolinguistiques...).

Convivialité et solidarité

Quinze salariés et quarante bénévoles font aujourd'hui vivre le quotidien du club, dont le principe n'a pas changé. *« Le but est de proposer des activités aux anciens et aux nouveaux adhérents à des tarifs accessibles. Nous essayons de faire en sorte que le coût des activités ne soit pas un frein pour les familles. Les cours de gym sont à 90 € l'année par exemple »* indique Anne Cassot. L'association a, un temps, proposé de l'aide à l'emploi et s'occupait d'un vestiaire solidaire avec la Ville, permettant aux plus démunis de se vêtir à petits prix. Jusqu'à récemment, elle dispensait aussi des cours de Français Langue Étrangère.

À l'heure actuelle, perdurent des ateliers sociolinguistiques pour aider des personnes à appréhender le français et des permanences d'écrivain public, dans les centres sociaux du Pont du Rouvoir et Joseph-Kosma, ainsi qu'une bourse aux jouets une fois par an.

Les bénévoles honorés par la Ville

En l'espace de 40 ans, *« il y a eu des moments forts comme lorsque la municipalité a remercié les bénévoles avec la remise des flambeaux à Annick Poupart (distinction honorifique de la Commune à l'époque nldr) ou quand j'ai reçu la médaille de la Ville »* conclut avec émotion la présidente. Il y a eu aussi des moments drôles, comme ce jour où lors du forum des associations, l'équipe du bureau s'est déguisée en diseuses de bonnes aventures et s'est fait prendre au mot par les visiteurs !

POUR EN SAVOIR +

guyancourt.accueil@free.fr
www.guyancourt-accueil.fr